
VEREIN DER FREUNDE UND FÖRDERER 
DER KARL-HOFMANN-SCHULE WORMS, Berufsbildende Schule, e.V.

 

Protokoll

zur Mitgliederversammlung

 

Zeit: 12. September 2017, 19.00 Uhr -  20.10  Uhr

Ort: R 42, Karl-Hofmann-Schule 

Anwesende: Herr Knies, Herr Stockhusen, Herr Reil, Herr Bleise, Herr Kübler, Frau Nagel-
Rolzhäuser, Herr Ringhoffer, Herr Leilich, Herr Caspary, Frau Lock, Herr Schembs, Herr Blauth, 

Leitung: Herr Knies

Protokoll: G. Lock

Tagesordnung:

 1. Begrüßung und Verabschiedung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 13.09.2016

2. Bericht des Vorstandes mit Aussprache

3. Kassenbericht 

4. Bericht der Kassenprüfer

5. Entlastung des Vorstandes

6. Neuwahlen des Vorstandes

7. Geplante Aktivitäten 

8. Anträge

9. Verschiedenes

zu TOP 1: Herr Knies begrüßt die Anwesenden

zu TOP 2 und TOP 3:

Herr Blauth: zum 1.9. Kassenstand: 5921,95 Euro, er berichtet über diverse Ausgaben, die getätigt 
wurden, Herr Knies bestätigt, dass die Anträge ordnungsgemäß eingegangen und vom Vorstand 
befürwortet wurden. Der aktuelle Stand: 7032,69€.

Es wurden keine weiteren Fragen an den Vorstand gestellt. Herr Leilich bestätigt, dass der 
Förderverein in einigen Fällen in die Bresche springt, z.B. im Zusammenhang mit den 
Anschaffungen, die Frau Jurich getätigt hat im Bereich der Sprachenklassen. 



Zu TOP 4: 

Herr Schembs hat mit Herrn Peetz am Morgen die Kasse geprüft, beide bestätigen die Richtigkeit 
der Geschäfte und plädieren für die Entlastung des Kassenführers.

Herr Knies stellt den Antrag zur Entlastung des Kassenführers: einstimmig angenommen.

Zu TOP 5:

Herr Knies lädt ein Fragen zu stellen oder Anregungen an den Vorstand weiterzugeben.

Herr Ringhoffer schlägt vor, dass wir eine Summe für eine größere Anschaffung in Abhängigkeit 
vom Erlös des Fest, tätigen. - Herr Stockhusen bittet die Schulleitung, sich Gedanken zu machen, 
welch größeres Projekt gesponsert werden sollte. Auch Herr Knies würde diesen Gedanken 
unterstützen, allerdings möchte er nicht im Vorfeld – ehe die konkrete Summe eingenommen wurde 
– Zugeständnisse machen.

Herr Leilich schlägt vor, dass die Schulleitung sich nach der Abrechnung von Herrn Schembs Ideen 
überlegt, die dann dem Kollegium zur Abstimmung vorgestellt werden. Dieser Antrag wird dann 
dem Förderverein vorgelegt. 

Das Thema soll als Tagesordnungspunkt in der nä. Sitzung aufgenommen werden.

Zu TOP 5:

Herr Knies bittet um die Entlastung des Vorstandes. Einstimmig angenommen. Herr Leilich dankt 
Herrn Knies für seine langjährige Unterstützung.

Zu TOP 6:

Herr Leilich führt die Wahl des 1. Vorsitzenden durch:

Herr Knies ist vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Knies wird einstimmig – bei 
eigener Enthaltung – gewählt.

Als Stellvertreterin wird Frau Nagel einstimmig – bei eigener Enthaltung – gewählt.

Als weitere Mitglieder des Vorstandes werden Herr Leilich, Herr Blauth (Kassenführer) und Frau 
Lock (Schriftführerin) einstimmig – bei jeweils eigener Stimmenthaltung – gewählt.

Herr Best, Herr Reil, Herr Ringhoffer, Herr Caspary und Herr Kübler werden als Beisitzer bei 10 
Stimmen und 2 eigenen Stimmenthaltungen gewählt.

Als Kassenprüfer werden einstimmig Herr Schembs und Herr Peetz gewählt.

Zu TOP 7:

Die 175 Jahr Feier besteht aus  2 Veranstaltungen: in 2 Wochen ist unser Schulfest, im November ist
die akad. Feier. 

Herr Schembs trägt vor, wie das Fest am 23.09. geplant ist. Er betont, dass die Kommunikation mit 
den Betrieben im Zusammenhang mit dem Fest auch genutzt wird, dass noch mehr Mitglieder 
gewonnen werden können. - Herr Ringhoffer plant die eX-Lounge, im Mehrzweckraum werden DJs
auflegen, im Hof spielen die Gitarrenhelden. Das Fest ist „verpflichtend“ für alle Schüler. 



Es gibt auch Sponsoren, die uns unterstützen.

Die Metzgereien May und Hebauer unterstützen das Fest, ebenso das Weingut Böhm (Fr. Böhm ist 
Lehrerin an der KHSW). Manche Schüler tun sich schwer mit dem Gedanken eines Schulfestes, 
Herr Schembs betont, dass es unsere Aufgabe ist, die Schüler, die Auszubildenden zu begeistern.

5000 Flyer sind gedruckt, die Presse ist informiert, es gibt viele Poster, die ausgehängt werden. Es 
gibt auch Beiträge von Klassen, die prämiert werden sollen, das Wichtigste aber ist die Begegnung 
zwischen LehrerInnen und Betrieben und der Schülerschaft.

Herr Ringhoffer ergänzt: alle Betriebe wurden angeschrieben und eingeladen, alle Eltern wurden 
angeschrieben, insbesondere Ehemalige und Externe. Ein Bonsystem garantiert den bargeldlosen 
Verkehr. 

Herr Knies wünscht gutes Gelingen.

TOP 8: 

Es gibt keine Anträge.

Nächste Termine: 13.03. 2018 (Vorstandssitzung), 11.09.2018  (Mitgliederversammlung)

 

gez. Jörg Knies Gabi Lock

(Vorsitzender) (Protokollantin)
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